
 

 

 

南畑地区公民館運営審議会会議録 

                                         

                                所管課 南 畑 公 民 館 

会  議  名 平成３０年度 第１回南畑地区公民館運営審議会  

開 催 日 時 

平成３０年６月２１日(木)  午後７ 時３０分から 

 

               午後９ 時００分まで 

開 催 場 所  南畑公民館 視聴覚室    

出 席 者 

 審議会委員：中正美氏、吉川英亨氏、高橋康子氏、横谷希己江氏 

        

 事 務 局： 荒居館長、永瀬主査 

傍   聴  者 ０人 

会 議 次 第 

議題 

（１）平成３０年度南畑公民館事業の進捗について 

（２）平成３０年度運営方針＆事業計画について 

（３）その他 

会 議 資 料 

・平成３０年度公民館運営方針＆事業計画 

・なんばた学級全体活動予定表、事業チラシ、公民館だより７月号 

・６月議会の一般質問＆答弁概要  ・利用のしおり（Ｈ30年度版） 

 



 

 

開 会 （永瀬主査）      

 

１ あいさつ 

中議長 

荒居館長 

 

２ 議 題（進行：中議長） 

（１） 平成３０年度南畑公民館事業の進捗について 

永瀬が資料をもとに概要説明 

 ・なんばた学級…申込者数９８名。むつみ会が休会中のため、前年度より１２名の減。

10クラブ。全体学級の年間予定は、別添資料のとおり。 

 ・子育てサロン「ちびっこあおむし」…毎月１回開催。最近では６／14田舎うどん作

り。親子 24組が参加し好評だった。 

 ・絵本の読み聞かせ講座…６／５絵本の選び方と読み聞かせの実演等。（15名） 

 ・子ども事業企画クラブ「怪皆亭」…南畑小４～６年生、年５回活動予定。（17名） 

 ・わくわく子ども体験室…７月２回。「ふしぎなクレーンゲーム」「ミステリー貯金箱」 

 ・公民館だより…表紙に「5／25消防避難訓練＆ＡＥＤ体験」の写真・文を掲載した。 

 [質疑・意見等] 

  特になし 

 

（２）平成３０年度運営方針＆事業計画について 

館長が資料をもとに、①学級・講座等  ②情報提供・相談  ③施設提供  

④運営・評価 のジャンルに分けて、主な事業を中心に概要説明を行った。 

・公民館だより編集委員が 11人より減になっている。（募集中） 

・南畑公民館ＨＰは、リアルタイムで常に更新していて評価も高い。 

・施設維持管理事業として、大規模改修工事を平成３２年度に実施予定で、平成３1

年度に実施設計を行う。貸館に影響のでる期間は休館にする予定です。 

・グリーンカーテンのためのゴーヤを植え、順調に育っている。（利用者が主体的な

関わり） 

・事業評価…外部評価が７月３日に行われる。（中委員が外部評価委員） 

[質疑・意見等] 

委員：大規模改修工事の内容はどのようなものか。 

館長：外壁塗装、屋上防水、空調設備の更新などです。 

 

３ その他 

  ①６月議会の一般質問について 

    関野議員、小川議員、村元議員から、公民館関連の一般質問がありました。 

   質問内容及び答弁内容について、別添資料をもとに館長が説明。 

[質疑・意見等] 

委員：再質問はなかったのか。 



 

 

館長：全体の質問数が多く、時間も限られており、再質問は少なかった。 

     今後とも、公民館のより良い利用方法等について検討していきたい。 

   委員：子ども達にホールが空いていれば開放しているという事で、あそび場が少な   

いのでいいことだと思う 

   館長：子どもたちの居場所づくりについては、しっかりと位置づけていきたい。 

 

 ②備品の購入について 

  紙折り機とシュレッダーは納品済み。ワイヤレスアンプ＆マイクは６月下旬に納品予

定。冷水器は全公民館で今年度設置する。当館は７月中に設置予定。（１階） 

[質疑・意見等] 

   委員：ワイヤレスアンプ＆マイクは、外部貸出は可能か。 

   永瀬：今回購入するものは室内用で、外での利用については古い備品を貸し出す。 

 

 ③公運審の改選について 

  吉川委員は、平成 30年６月 30日をもって、３期６年の任期満了。（退任のあいさつ） 

  ６年間、ありがとうございました。 

  中委員、横谷委員、高橋委員は、引き続きよろしくお願いします。 

  新委員は、松尾 信悟氏（下南畑）。所属：南畑あそび隊。 

・任期：平成 30年 7月 1日～平成 32年６月 30日（２年間）  

 

平成３０年度については、７月に委嘱状交付があり、全体公運審が５回行われるため、

地区公運審は年間３回となる予定です。（６月、１０月、３月） 

 

  ④その他（意見交換） 

委員：私の団体は、公共施設予約システムで８月分の抽選申込みしたが、すべて落選し

た。システム導入前は、話し合いで譲り合うこともできたが、導入後は話し合う

こともできない。活動に支障が出てしまう。１日だけでも入れていただきたい。 

館長：今後の課題とさせていただきたい。 

 

館長：（仮称）びん沼自然公園等周辺整備事業の基本設計業務候補者選定について報告。 

 

 

 

           ・次回会議：１０月２５日（木）午後７時３０分～会議室 

 

閉 会 


